

Fabricant de monuments funérairesPostée le **12/02/2026****Description générale****Fiche d'identité de la société****Forme juridique :** SARL**Ancienneté de la société :** Plus de 10 ans**Localisation du siège :** Tarn, Midi-Pyrénées, France**Résumé général de l'activité**

Implantée dans le Sidobre depuis plus de 60 ans, cette entreprise familiale bénéficie d'une clientèle fidèle, récurrente et diversifiée grâce à la qualité et au savoir-faire qu'elle propose.

L'établissement dispose d'un historique important et jouit d'une excellente réputation.

L'activité est aujourd'hui centrée sur la confection de monuments funéraires en granit du Tarn, mais aussi en granits de couleur, offrant un large choix et répondant aux attentes variées des clients.

L'établissement présente un fort potentiel de développement grâce aux capacités de production en lien avec les derniers investissements.

A propos de la cession**Type de cession envisagée :** Majoritaire**Raison principale de la cession :** Départ à la retraite**Eléments chiffrés**

En k€/année	2022	2023	2024	2025
CA			1 500	

En k€/année	2022	2023	2024	2025
Marge brute				
EBC			150	
Résultat exploitation				
Résultat net				
Nb. de personnes			5	

Position / concurrence

Positionnement par rapport au marché

Non précisé

Concurrence

Non précisé

Points forts / faibles

Points forts

L'équipe au sein de l'atelier est relativement stable et formée. Un accompagnement des dirigeants actuels lors de la reprise est également envisageable.

L'établissement présente un chiffre d'affaires moyen sur les trois dernières années de l'ordre de 1,65 M€.

L'ensemble des indicateurs financiers sont solides avec une marge brute de 58% et un EBITDA retraité supérieur à 150 k€.

Complément d'information

Eléments complémentaires

Prix de cession souhaité : Le vendeur n'a pas souhaité préciser le prix de cession.

Profil de repreneur recherché

Personne physique ou morale

Complément sur le profil de repreneur recherché

L'opportunité convient aussi bien à un acteur déjà en place pour une croissance externe qu'à une personne physique pour une première installation.